

Pueblo herediano sigue sufriendo con el agua Cochinada en el tubo

◆ SHIRLEY SANDÍ
ssandi@lateja.co.cr

El agua que enfermó con diarrea a más de 300 vecinos de San Miguel de Santo Domingo de Heredia tenía “cochinada”.

Así lo demostró un estudio del Inciensa, confirmó ayer el viceministro de Salud, Adolfo Ortiz.

El doctor aseguró que la medicina para este problema es construir una planta de tratamiento y clorar el agua.

Desde hace ocho días, unos 300 vecinos, principalmente de San Miguel, comenzaron a enfermar de diarreas y vómitos. Ortiz sostuvo que los casos van para abajo.

Laura Prado, alcaldesa de Santo Domingo, explicó que mañana tendrán los resultados de sus propios estudios.

“Si el agua está sucia deben dejarla reposar y luego hervirla y, muy importante, extremar las medidas de higiene para no esparcir el virus”, comentó Prado.

La alcaldesa aseguró que ya tienen la plata para la planta de tratamiento y que estaría lista en nueve



Protesta de mamás ayer frente a la escuela de San Miguel. ABEI/REDA/INFORMACIÓN

meses. Sin embargo, lo vecinos siguen alarmados.

Este lunes protestaron frente a la escuela local y hoy lo repetirán con el cierre de la institución.

Los lugareños afirman que el agua sigue llegando sucia y que se debe declarar emergencia en el cantón.

Nicolas Boeglin, del comité Bandera Azul Ecológica de esa localidad, indicó que le exigirán al municipio que avise para que no se siga consumiendo el agua del acueducto mientras no se “aclaren los nubla-

■ CHIVÍSIMAS

El Comité Bandera Azul Ecológica y la Municipalidad de Santo Domingo pusieron una denuncia ante de Tribunal Ambiental por posible contaminación del río Agra por par-

dos del día”.

Además exigirán la presencia de cisternas.



Los vecinos están organizados y no se van a dejar. CORTESÍA



Fotos tomadas en el río por el comité de vecinos. CORTESÍA

te de un proyecto de vivienda en la zona limítrofe con Coronado. La alcaldesa, Laura Prado, no adelantó criterio sobre si eso estaría contaminando el agua.

Ayer a eso de las 7 de la noche, el pueblo tenía planeada una marcha hacia la “muni”.